

Mit dem Einsatz für die zu Unrecht inhaftierte iranische Physikerin und Menschenrechtlerin

Narges Mohammadi

wollen wir unsere Solidarität mit MenschenrechtsverteidigerInnen in der Welt zeigen und unserer Hoffnung Ausdruck geben, dass sie bald ihre Freiheit wieder erlangen wird.

An ihrem Geburtstag, Freitag, **dem 21. April 2017 um 15⁰⁰ Uhr**, wird die Stadt Erlangen zusammen mit Amnesty International am Martin-Luther-King-Weg im Röthelheimpark einen Erinnerungsbaum für Narges Mohammadi pflanzen.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie mit uns zusammen an der kleinen Feier für Narges Mohammadi teilnehmen würden.

Mit herzlichen Grüßen

Ulrike Pfeifenberger, Horst Murr und Friederike Leuthe, Susanne Bischoff-Mirsch
(Arbeitskreis gegen Menschenrechtsverletzungen an Frauen, Amnesty International, Erlangen)